

UGM Juara 2 Invitasi Hoki Piala Rektor

Monday, 06 November 2017 WIB, Oleh: Agung




Kejuaraan Invitasi Hoki Ruangan Piala Rektor (IHRPR) IV UGM 2017 berakhir. Universitas Negeri Surabaya keluar sebagai juara 1 kategori putra dan Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indonesia juara 1 kategori putri.

Invitasi Hoki Ruangan Piala Rektor merupakan kejuaraan hoki antar perguruan tinggi se-Indonesia, dan untuk kali ini berlangsung selama 9 hari, 23-31 Oktober 2017 di GOR Pemuda Klebengan. Dengan bertemakan Diversity, kejuaraan IHRPR IV UGM 2017 diikuti oleh 12 perguruan tinggi.

Universitas Gadjah Mada selaku tuan rumah menurunkan dua tim, UGM A dan UGM B. Sedangkan perguruan tinggi lain yang turut bertanding, yaitu Universitas Pembangunan Nasional Veteran Yogyakarta (UPN), Universitas Negeri Yogyakarta (UNY), Universitas Negeri Semarang (UNNES A dan UNNES B), Universitas Negeri Surabaya (UNESA), Universitas Negeri Malang (UM), Universitas Hasanuddin (UNHAS), Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan (STKIP) Pasundan, Institut Teknologi Bandung (ITB), Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indonesia (STEI), dan Institut Sains dan Teknologi Nasional (ISTN) Jakarta, dan Universitas Airlangga (UNAIR) Surabaya.

Kejuaraan Hoki antar perguruan tinggi dibagi dalam 3 grup putra dan 1 grup putri. Dari 3 grup putra, 8 peserta yang lolos maju ke babak selanjutnya, yaitu, UGM B, UNNES B, UNESA, UM, STEI, STKIP, UPN, dan UNY. Pada babak final, tim Putra UGM B melawan tim UNESA dengan skor akhir 3-4. Sedangkan pada perebutan tempat ketiga, tim STEI gagal meraih kemenangan setelah kalah dari UM dengan skor akhir 2-1.

Kategori putri yang hanya diikuti satu grup maka 2 peringkat teratas berhak melaju ke babak final.



STKIP dan STEI bertemu dalam partai final putri dengan skor akhir 2-0 untuk kemenangan STEI. Sedangkan peringkat 3 pada kategori putri diraih oleh UNNES setelah mereka berhasil mempertahankan peringkat di grupnya.

Adapun hasil selengkapnya IHRPR IV UGM 2017, kategori putra juara 1 Universitas Negeri Surabaya, juara 2 Universitas Gadjah Mada dan juara 3 Universitas Negeri Malang. Kategori putri juara 1 Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indonesia, juara 2 Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan dan juara 3 Universitas Negeri Semarang (Humas UGM/ Agung)

Berita Terkait

- [Mahasiswa UGM Sumbang 2 Medali Perunggu di SEA Games 2019](#)
- [UGM Juara Umum Lomba Marching Band Piala Raja Hamengkubuwono](#)
- [Tim Softball Putri UGM Juara I UNY Cup 2008](#)
- [Mahasiswa UGM Sumbang 2 Medali Perunggu di SEA Games 2019](#)
- [Rektor Lepas Kontingen PIMNAS XX UGM](#)